

**WEFE-Sénégal : Projet d'Appui à la gestion des ressources en eau et du Nexus
EAU-ENERGIE-AGRICULTURE dans le Bassin du Fleuve Sénégal**



Guinée



Mali



Mauritanie



Sénégal

FICHE PROJET MALI

Intitulé de l'action	Renforcement de la gestion durable des ressources naturelles dans le Cercle de Bafoulabé
Administration contractante	Agence Italienne pour la Coopération au Développement - AICS
Nom du demandeur principal	Association Internationale Volontaires Laïcs - LVIA
Codemandeur	Association pour le Développement des Communautés à la Base - ADéCB
Lieu(x) de l'action	Mali, Région de Kayes, Cercle de Bafoulabé, Communes de Bafoulabé, Oualia et Mahina
Début et durée de l'action	28/07/2021 - 7 mois
Groupes cibles	Les producteurs individuels ; les coopératives de maraîchers ou d'éleveurs emboucheurs ; transhumants, les femmes ; les comités villageois de gestion des ressources naturelles ; les Collectivités Territoriales, les pépiniéristes
Bénéficiaires finaux	La population des 3 communes rurales du Cercle de Bafoulabé
Objectif général	Contribuer à l'amélioration de la gestion durable des ressources naturelles pour le développement économique et humaine durable dans la Région de Kayes sur le bassin du fleuve Sénégal
Objectifs spécifiques	OS1 : Renforcer les capacités au niveau local pour une gestion durable des ressources naturelles dans le Cercle de Bafoulabé ; OS2 : Contribuer à la réhabilitation du couvert végétal et la protection des ressources en eau, des sols et de l'environnement dans les communes de Bafoulabé, Mahina et Oualia
Résultats attendus	R1 : 5 ha de badlands dans la commune de Oualia sont aménagés ; R2 : 60 ha de zones dégradées sont restaurés avec la participation des bénéficiaires ; R3 : Les capacités des populations dans le domaine de l'agriculture et la gestion durables des ressources naturelles sont accrues ; R4 : Les bénéficiaires sont sensibilisés sur les causes et les effets des changements climatiques et la gestion durables des ressources naturelles et un cadre local de concertation et action est mis en place dans le cercle de Bafoulabé